
Compte-rendu de l’Assemblée Générale du 16 mai 2014 
 
 
 

A/ Ouverture de l’assemblée générale ordinaire: 
 
 
20h00 : Signature de la feuille de présence, 23 membres actifs, 1 membre passif, 4 coachs  14 
membres sont excusés et 1 absent (sans justification). Le quorum est atteint, l’AGO peut avoir 
lieu. 
 
1/ Accueil et mot de bienvenue du président Philippe Schwartz pour toute l’assemblée et les 
invités, M. Michel Habib, conseiller général et Alain Goepfert, adjoint au sport de la nouvelle 
municipalité. 
 
Le président fait des excuses à M. Schubetzer pour le raté dans l’envoi du mail concernant cette 
AG. Maurice n’ayant pas eu le mail, et l’info trop tardivement, n’a pu se libérer pour être présent 
ce soir. Nous veillerons à ce que cela ne se reproduise plus. (Problème avec Gmail afin d’avoir  
un A.R. en retour).  
 
2/ Approbation du P.V. de l’AG 2013 
 

- Le PV de l’AG 2013 est approuvé par 23 voix pour. 
 
3/ Nominations 
 

- Sont mis à l’honneur, Ph. Proch, et P.P Bollinger, ski d’argent du CRMV remis par A. 
Goepfert adjoint aux sports à Ph. Proch, Pierre-Paul étant excusé, elle lui sera donc remise 
ultérieurement. 

 
 
4/ Rapport financier 
 
1er rapport pour Jocelyne, la nouvelle trésorière, qui rappelle l’utilisation d’un logiciel comptable qui 
suivra dorénavant l’année civile. Remerciements à Jean-Jacques Mettler qui arrête là son activité 
de trésorier, ainsi qu’à Freddy pour la bonne tenue des comptes véhicules. 
 
(Annexe 1 : rapport financier) 
 
 
5/ Rapport des réviseurs aux comptes 
 
Rapport des réviseurs aux comptes M. Mettler et P. Burgunder. 
 
(Annexe 2 : rapport des réviseurs) 
 
Nomination des réviseurs 2014 : P. Burgunder et M. Mettler. 
 
6/ Admissions/démissions 
 
Baptiste Mettler, dont la marraine est Claudine Crépin, ainsi que Valentin Mettler, dont le parrain 
est Stéphane Mettler, ont passé leur année de stagiaire avec succès. Ils sont élus à l’unanimité, et 
intégrés prochainement dans la liste de garde. 



Valentin Cousin, dont le parrain est Romain, et la marraine Sandra se présente en tant que 
membre stagiaire, ainsi que Sophie Luttenauer, dont la marraine est Joce et le parrain P. 
Luttenauer. Nous leur souhaitons la bienvenue, ainsi qu’une bonne année de stage. 
 
 
7/ Présentation du nouveau comité 

Entrée officielle de Maxime Gasser au comité. (Élu à l’unanimité) 

Renouvellement du comité, Arnaud et Michel sont réélus à l’unanimité. 

Le comité est à présent constitué de 10 membres : 

Philippe SCHWARTZ – Jean-Luc BARRET – Michel BECK – Jean-Jacques METTLER – Jocelyne 
MAURER – Didier FABER – Pascal FRANCOIS – Thomas MURA – Arnaud MURA – Maxime 
GASSER.. 

 
8/ Compte-rendu des activités du comité 
 

- Mise en place du règlement intérieur N°5 sécurité. 
- Plan d’évacuation. Formation prévue lors d’une journée de travail d’automne. 
- Taxe de séjour. 
- Site internet, déjà 1 an, avec des nouveautés, telle que : planning, Newsletter, présentation 

du SCRT, espace partenaires. 
- Carte de membres sympathisant, à distribuer avant la fête Montagnarde. 
- Travaux : - 2 nouvelles cuisinières et aménagement de la cuisine (en cours). 
- Réfection du chemin, remerciements à M. HABIB, reste à mettre en place, les fils d’eau. 
- Sponsoring : préparation du dossier en cours. 
- Ski, réunions. 

 
9/ Rapport sportif  
 
Présenté par Ph. Proch. (Annexe 3) et joint au journal interne N° 20. 
 
Rapport des samedis des neiges, présenté par J.L. Barret : 
 
90% de réussite aux tests. 
Recherche de moniteurs fédéraux pour la saison prochaine. 
 
Formation : Fabien Loraine, a obtenu son MF2. 
Prévoir un recyclage en décembre 2014. 
 
Le président fait part d’une triste nouvelle en annonçant le décès de Robin Sother suite à un 
accident survenu dans le cadre de ses études. De nombreux membres, coaches et amis de la 
famille étaient présents lors de ses obsèques..  
 
 
10/ Rapport du responsable travaux refuge 
 

- Cuisinières + évacuation des fumées, en court. 
- Plans pour l’aménagement de la cuisine. 
- Coupe de bois à prévoir pour cet automne. 

 
                            



11/ Rapport du président 
 
(Annexe 4) 
 
12/ Parole aux invités 
 
M. Habib : Remerciements à  toute l’assemblée, et félicitation aux différents médaillés. 
Eloge pour notre AG exemplaire et menée de main de maitre par le président. 
Il met l’accent sur l’arrivée des jeunes, sur l’image moderne et l’ouverture du club. 
Il salue le travail effectué par tous les membres au court de l’année. 
Félicitations à Tom Auer pour son titre de champion du monde citadin. Il revient sur  
l’encadrement du ski du samedi après-midi, les résultats qui en découlent, fruits d’un travail 
sérieux. 
Il rappelle l’image citoyenne du club grâce à la participation au Ht-Rhin propre et le 30 juin. 
Enfin il félicite le président, le comité et tous les membres, pour les différentes organisations de 
manifestations et la convivialité qui règne au sein de l’association. 
 
M. Goepfert : Remercie et félicite également toute l’assemblée réunie. 
Il propose une mutualisation des assurances au niveau des clubs Thannois afin de réduire les 
coûts. 
Il revient également sur la convivialité au sein de l’association, et souhaite bon courage au 
président pour la saison à venir. 
 
 
13/ Fête montagnarde et 30 juin 
 
Réunion le 20 mai à 20h15 à la maison des associations. 
Publicité sur TV Thur/Doller : ok 
Courrier SACEM : ok 
Autorisations des 2 mairies : ok 
Faire la demande au collège, pour accès au camion frigo. et courant électrique ( voir P. Francois) 
 
14/ Divers 
 

- Fin août : montage chapiteau SC Edelweiss. 
- 06/07 sept. : montage chapiteau pour la Vosgienne. 
- 08 juin : garde Romain se propose, faire un mail aux membres. 
- Achats garnitures Adam. 
- Convocation AG par mail. 
- C. Boeglin propose de mettre la pile de bois ailleurs que sous le refuge, et de sensibiliser 

les gens sur l’heure de début des travaux lors des journées de travail. Un mail de 
sensibilisation sera à faire dans ce sens. 

- Le président demande à tous de prendre un maximum de photos lors des différents 
activités du club, afin d’en fournir le site internet. 

- F. Eyfried demande à être prévenu par courrier postal et non par mail. 
 
Clôture de l’assemblée à 22h30 
 
                       Le Président               Le secrétaire 
                 Philippe Schwartz                  Maxime Gasser 

                                                                     

 
 


